

FINTECH : Naissance d'une plateforme de financement participatif dédiée à la région

La plateforme FREELLENDEASE vient de naître. Il s'agit d'une toute nouvelle plateforme de financement participatif dont la particularité est d'être exclusivement dédiée aux projets de la nouvelle grande [REGION ALSACE CHAMPAGNE-ARDENNE LORRAINE](#) / T : 03.88.15.67.68 (siège à Strasbourg/67). Unique en son genre, Freelendease joue tout à la fois la proximité, l'accompagnement des porteurs de projets, et offre toute la palette du Crowdfunding : don, prêt aux entreprises et investissement en capital. L'équipe est constituée de Laurent Koehl, « serial entrepreneur » et de Caroline Zubcevic, qui évolue dans les milieux bancaires et financiers depuis plusieurs années. Les premiers projets portés par Freelendease s'affichent sur la page d'accueil du site : Le Hameau de la Lyre, Bret'zelles du désert, Babel l'héritage, le Basket Club de Souffelwersheim...
www.freelendease.fr